

Institut du monde arabe

du 31 mai au 16 juin 2002, dans le cadre du 3e festival de musique de l'Institut du monde arabe :

Égypte : la simsimiyya de Port-Saïd avec ensemble al-Tanbûra, samedi 1er juin 2002 à 22 heures à l'auditorium (niveau -2) ;

Égypte : mélopées du désert avec l'ensemble de l'oasis de Baharaya, vendredi 7 juin 2002 à 20 h 30 à l'auditorium (niveau -2) ;

Soudan : le swing de Khartoum avec Ahmed Sharhabil et son ensemble, vendredi 7 juin 2002 à 22 heures à l'auditorium (niveau -2) ;

Égypte : la transe du zar avec l'ensemble Mazâhir, samedi 8 juin 2002 à 20 h 30 à l'auditorium (niveau -2).